

Uruguay tiene con qué fantasear, expresó Marcelo Bielsa

Image not found or type unknown

La Habana, 17 may (RHC) Marcelo Bielsa dijo hoy que Uruguay tiene antecedentes y conciencia para soñar con volver a alzar la Copa del Mundo de fútbol.

El entrenador argentino ofreció una conferencia de prensa, su primera como director técnico de la selección uruguaya, efectuada en el emblemático estadio Centenario, donde la celeste ganó el primer campeonato mundial en 1930.

Ante decenas de periodistas se presentó un Bielsa respetuoso, comedido en sus comentarios y tono de sus palabras, nada que ver con el apelativo del «Loco» como le llaman algunos medios internacionales.

Uruguay es un país futbolizado, tiene jugadores prestigiosos, dijo y agregó que en una articulación de ilusión, toma de conciencia, recursos y antecedentes, Uruguay «puede fantasear y tiene con qué alimentar esa fantasía».

Respecto a la nómina que prevé articular aseveró que no piensa salir del país para hablar con los jugadores uruguayos de primera línea que juegan en el exterior.

Reconoció que en estos meses, previos a la firma de su contrato, tentativamente escogió tres o cuatro jugadores por posición.

Bielsa subrayó que en ese grupo convocará a aquellos que menos conozca, pues consideró necesaria la cercanía del entrenamiento.

No adelantó nada sobre los punteros Luis Suárez (juega en el Gremio brasileño) y Edinson Cavani (Valencia, España), aunque hizo referencia a la edad (36 años) que comparten ambos futbolistas.

El argentino firmó contrato con la Asociación Uruguaya de Fútbol para encabezar la celeste hasta la Copa Mundial de la FIFA de 2026.

En junio debe debutar en la cancha ante Nicaragua, en tope amistoso pactado para el 14 de junio y el 20 de ese mes volverá a estar en el estadio Centenario frente a Cuba.

Fuente: Prensa Latina.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/322912-uruguay-tiene-con-que-fantasear-expreso-marcelo-bielsa>



Radio Habana Cuba